
  

 Verein Kreatives Wirken Binningen 

 

 

Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 11. Mai 2017 

 

Anwesende:  Zivy Gabriela, Preiswerk Lotti, Bräunlich Richard, Marti Charlotte, Barazza 
Yvonne, Stalder Peter, Meerwein Philippe, Wild Bettina, Tschanz Verena, 
Slovak Rudolf, Preiswerk Werner, Holdener Monika, Zysset Veronika, 
Gyger Martin, Oester Tonie B., Dellenbach Helene, Molinari Heidy, Menne 
Martina, Ramos B. Elisabeth, Schärli Franz, Bindschädler Hugo, Blaser 
Danièle 

 
Entschuldigt: Susanne Arndt, Samanta Warshow  
 

Vorsitz: Charlotte Marti 

Protokoll: Yvonne Barazza 

Ort: Aula Mühlematt-Schulhaus, Lindenstrasse, Binningen 

Beginn / Ende: 19.35 bis 21.15 Uhr 
 
 

1. Begrüssung  
Die Präsidentin Charlotte Marti begrüsst alle Anwesenden, im speziellen Gemeinderat Philipp 
Meerwein. Charlotte Marti verliest die Namen der Personen, welche sich zur GV abgemeldet 
haben. 

 Die anwesenden Personen tragen sich in die Präsenzliste ein.  
 

Der Versand der Einladung und der Traktandenliste erfolgte pünktlich. Frau Molinari und Frau 
Dellenbach haben keine Einladung erhalten. Charlotte Marti fragt die Anwesenden, ob jemand 
einen Änderungsvorschlag betreffend der Reihenfolge der Traktanden hat. Niemand schlägt 
eine Änderung vor. 

 

2. Wahl der Stimmenzählenden – entfällt aufgrund der wenigen Teilnehmer 

  

3. Genehmigung des Protokolls der Gründungsversammlung vom 3. März 2016 
 Das Protokoll der Gründungsversammlung ist auf unserer Homepage www.vkw-binningen.ch  
 aufgeschaltet. Das Protokoll vom 3. März 2016 wird einstimmig genehmigt. 
 

4. Jahresbericht 2016 
 Webmaster Richard Bräunlich stellt in einer Power Point Präsentation den Jahresbericht 2016 
 vor und erläutert gewisse Punkte. 
 Der Jahresbericht 2016 wird einstimmig angenommen. 
 

4a Geschäftsbericht Bettina Wild 
 Bettina Wild verliest den Geschäftsbericht. Erläutert einige Punkte. Charlotte dankt  Bettina im 
 Namen des Vorstandes für ihre sehr gute Arbeit und ihren Einsatz. 

  

5. Jahresrechnung 2016 
Der Kassier Richard Bräunlich verliest div. Eckdaten und Zahlen der Jahresrechnung 2016. 

 

6. Bericht der Revisionsstelle 
 Hugo Bindschädler verliest den Revisorenbericht 2016.  
 Franz Schärli und Hugo Bindschädler haben die Jahresrechnung 2016 geprüft und beantragen 
 der Versammlung die Genehmigung der Jahresrechnung 2016. 



7. Genehmigung der Jahresrechnung 2016 
 Die Jahresrechnung 2016 wird einstimmig angenommen. 
 

8. Entlastung des Vorstandes für 2016 
 Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  
 

9. Informationen aus dem Vorstand 
Charlotte macht eine kurze Gedankenreise durch das vergangene Vereinsjahr. Wir hatten 10 
Vorstandssitzungen, haben zwei Kursprogramme (Herbst- und Sommersemester) in Umlauf 
gebracht, waren an verschiedenen Veranstaltungen präsent, z.B. am Binninger 
Weihnachtsmarkt. Wir durften unser Weihnachtsessen bei Lotti und Werni Preiswerk zuhause 
geniessen und wurden von Ruedi Slovak kulinarisch verwöhnt. Haben viele Gespräche mit 
neuen Kursleitern geführt, viele Bewerbungsdossiers durchgesehen. 
 
Frau Brönimann, Kursleiterin Ledernähen, ist in Pension gegangen, trotz all unserer 
Bemühungen konnte bisher keine Nachfolgerin gefunden werden. 
Lotti Preiswerk tritt als Beisitzerin zurück, da sie noch einige andere Engagements hat. 
Wir danken ihr für ihre tatkräftige und professionelle Unterstützung und wünschen ihr und ihrem 
Mann Walter eine geruhsame und schöne Zukunft. 

 

10. Wahl der Präsidentin und des neuen Kassiers „ad interim“ 
Gaby Zivy übernimmt die Wahl der Präsidentin und des Kassiers. Charlotte Marti stellt sich 
gerne nochmals als Präsidentin zur Verfügung. Es stellt sich niemand aus dem Publikum zur 
Verfügung. 
Charlotte Marti, Binningen, wird einstimmig zur Präsidentin des Vereins für das Jahr 2017 
gewählt. Sie bedankt sich für das Vertrauen und nimmt die Wahl an. 

  Richard Bräunlich, Binningen, wird einstimmig zum Kassier „ad interim“ gewählt. 
 

11. Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder 
  Charlotte Marti stellt die Vorstandsmitglieder vor: 
   
  Gaby Zivy, Binningen  als Vizepräsidentin 
  Yvonne Barazza, Birsfelden  als Aktuarin 
  Richard Bräunlich, Binningen als Webmaster und Kassier „ad interim“ 
  

Die Präsidentin fragt, ob jemand aus dem Publikum Interesse hat, eines dieser Ämter für das 
Jahr 2017 zu übernehmen. Kein Interessent meldet sich. 

 
Wir stimmen im Globo für alle Vorstandmitglieder ab. Alle werden einstimmig in ihrem Amt für 
das Jahr 2017 wiedergewählt und die Präsidentin bedankt sich bei den Teilnehmern für das 
Vertrauen in die Vorstandsmitglieder. 
 

12.  Wahl von zwei Rechnungsrevisoren 
Franz Schärli und Hugo Bindschädler stellen sich zur Wiederwahl und werden einstimmig 
gewählt. Als Revisor in „Reserve“ stellt sich Peter Stalder zur Verfügung. 

  Die beiden Revisoren nehmen die Wahl an. 
 

13. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 2017 
  Vorschlag: Fr. 25.- für Aktiv- und Gönnermitglieder; Fr. 50.- für juristische Personen 
  Wir stimmen ab. Die Mitgliederbeiträge 2017 bleiben gleich, keine Änderung, auch dies wurde 
  einstimmig angenommen. 

 

14.  Genehmigung des Jahresbudgets 2017 
Richard Bräunlich erläutert das Jahresbudget 2017. Das Jahresbudget 2017 wird von allen 
Teilnehmern einstimmig angenommen. 

 



15.  Beschlussfassung über Anträge der Mitglieder 
  Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 
 

16.  Diverses 
Die Präsidentin bedankt sich bei allen Kursleitern für ihren grossen Einsatz für den Verein, 
ohne welchen das reichhaltige Angebot für die Kursteilnehmer nicht möglich gewesen wäre. 
Auch für den enormen Einsatz aller Vorstandsmitglieder und der Geschäftsstellenleiterin 
Bettina Wild spricht sie ihren herzlichsten Dank aus. 
 
Charlotte Marti teilt mit, dass wir am kommenden Frühlingsmarkt, Samstag, 13. Mai 2017 an 
einem Stand anwesend sein werden. Auch der Binninger Weihnachtsmarkt steht für das Jahr 
2017 an sowie das grosse Binninger Dorffest im September 2018. 
Der Neuzuzüger-Apéro gehört auch jedes Jahr in unser Programm um uns bekannt(er) zu 
machen. 
Wir suchen noch für den Vorstand eine weitere Person, für den Beisitz.  
 
Herr Meerwein fügt an, dass alle Mitglieder jeweils ein aktuelles, gedrucktes Kursprogramm 
erhalten sollen, nicht nur auf der Homepage zum Ansehen. Charlotte erklärt, dass die 
aktuellen Kursprogramme jeweils durch die Kursleiter an die Kursteilnehmer verteilt werden. 
 
Herr Meerwein dankt uns für unseren Einsatz, freut sich über das Wachsen des Vereins. Der 
Beitrag der Gemeinde in der Höhe von 10 000.- sowie einmalig Fr. 20 000.- soll Sicherheit 
geben für das Weiterbestehen und eine gute Zukunft des Vereins. Er dankt auch den 
Kursleitern für das grosse Angebot, deren Einsatz. Er freut sich sehr. 
 
Herr Slovak monierte, dass seine Kochkurse nicht gut liefen und auch in einem Kurs eine 
Mutter mit einem kleinen Kind dabei war. Das soll so nicht mehr sein. 
Herr Slovak möchte seine Kochkurse jeweils in der Schulküche durchführen können. 
Herr Meerwein erklärt, dass das Liegenschaftskonzept der Gemeinde durch den Gemeinderat 
laufen muss (150 Liegenschaften werden von der Gemeinde geführt) für die nächsten zwei 
Jahre sollte alles so bleiben wie es jetzt ist. Die Küchen werden also so weiterbetrieben wie 
bisher. 
Herr Meerwein könnte sich sehr gut vorstellen, dass der Schützenweg ein Vereinszentrum 
werden könnte, dies sei im Moment aber nur eine politische Vision. 
Charlotte Marti möchte von Herr Meerwein wissen, ob wir die Küche weiterhin für unsere 
Kurse nutzen können. Wir möchten die Kochkurse ausbauen. Die Vermietung der Küche läuft 
weiterhin über die Gemeinde und Herr Meerwein gewährleistet uns die Nutzung der Küche. 
 

 
Die Präsidentin schliesst die Versammlung um 21.15 Uhr. 
 
Alle Anwesenden sind herzlich zum Apéro im Foyer eingeladen. 
 
 
Für das Protokoll: 
 
  
 
Yvonne Barazza  
 
Birsfelden 30.Juni 2017 


